Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung	Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
öffentlich	Amt 61	S0294/18	07.11.2018
zum/zur			
50000/40 5 14' 184 0 4" N 11	/ 		
F0220/18 Fraktion LINKS für Magdeburg/ Tierschutzpartei			
Bezeichnung			
Teilnahme am Projektaufruf des Städtebaus 2018/2019			
Verteiler		Tag	
Der Oberbürgermeister	20.	11.2018	

Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 01.11.2018 gestellten Anfrage (F0220/18) nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

1. Hat sich die Stadt Magdeburg bisher für solche Projekte beworben?

Im Jahr 2014 hat die Landeshauptstadt Magdeburg einen Antrag zur Förderung der Stadthalle gestellt. Der Antrag wurde vom Bund nicht berücksichtigt. Weitere Anträge hat es bis zu diesem Jahr nicht gegeben.

2. Ist oder wird für den Projektaufruf 2018/2019 eine Bewerbung eingereicht? Der Bewerbungsschluss ist der 30.11.2018.

Die Landeshauptstadt Magdeburg hat am 08.10.2018 zum aktuellen Projektaufruf einen Förderantrag für die Hyparschale gestellt.

Dr. Scheidemann Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr